



# ポイ捨てはやめよう！！

毎月第三木曜日に、新栄はやとも保育園の子ども達と一緒に地域清掃活動としてゴミ拾いをしています。

空き缶、ペットボトル、包装紙等々。

大きな袋に2~3個分あります。

目についたゴミを拾うことも大切ですが、まずはゴミを散らかさない！！ようにしましょう。



お元気でしようか。私はとても元気です。  
先月三十日、愛犬の十四歳の誕生日を迎えました。誕生日にはいつも違った。誕生日にはいつも違うペットフードを買いました。

お祝いをしています。今回シニア用の缶詰を買い物がごに入れていたから、友人に出会いました。誕生日なのでいつもと違うものをと話したら、それでは私がからプレゼントをいただきました。

さつそく夕飯に与えると、『コムちゃんのバババ』からのプレゼントなんだからもうちょっと味わつて食べないと』と言つて食べる間になつてしまつた。食べ終ても食器をペロペロ舐めいまし。『お行儀が悪いよ』と言つた。『お行儀が悪いよ』と笑いながら『おやつもプレゼントしてもらえばよかったな』と愛犬に言うと私の顔を見てニッキーと笑い『そんなこと言うなってお母さんのほうがお行儀悪いよ』と言つたような言わなかつたような。【コムちゃんのバアバア】

今日は、愛犬のことばかりになつてしまいまし。犬と散歩している時私を見かけたら声をかけて下さいね。

北九州空港が開港した年に他県から「荷物」としてやつてきました。空港までヤス子さん《現在清見市民センター子育てサポート》のリーダーとして活躍中》と一緒に迎えに行きました。忙しい中、空港までご一緒に迎えに来つてありがとうございました。あれから十四年。これからもうちょっと味わつて食べないと』と言つて食べる間になつてしまつた。食べ終ても食器をペロペロ舐めいまし。『おやつもプレゼントしてもらえばよかったな』と愛犬に言うと私の顔を見てニッキーと笑い『そんなこと言うなってお母さんのほうがお行儀悪いよ』と言つたような言わなかつたような。【コムちゃんのバアバア】

## 地域活動紹介

### まちづくり協議会 施設・環境部会 [ぴっかぴかい]

お元気でしようか。私はとても元気です。

先月三十日、愛犬の十四歳の誕生日を迎えた。誕生日にはいつも違うペットフードを買いました。

お祝いをしています。今回シニア用の缶詰を買い物がごに入れていたから、友人に出会いました。誕生日なのでいつもと違うものをと話したら、それでは私がからプレゼントをいただきました。

さつそく夕飯に与えると、『コムちゃんのバババ』からのプレゼントなんだからもうちょっと味わつて食べないと』と言つて食べる間になつてしまつた。食べ終ても食器をペロペロ舐めいまし。『おやつもプレゼントしてもらえばよかったな』と愛犬に言うと私の顔を見てニッキーと笑い『そんなこと言うなってお母さんのほうがお行儀悪いよ』と言つたような言わなかつたような。【コムちゃんのバアバア】

## 手紙

というのは、その方の娘さんが飼つているのでバアバア。うちの犬は私が飼つてるのでお母さん、バアバとお母さんと呼んでいますが私たちの年齢であります。私がたちの年齢の差はありません】

十四歳になつた愛犬は北九州空港が開港した年に他県から「荷物」としてやつてきました。空港までヤス子さん《現在清見市民センター子育てサポート》のリーダーとして活躍中》と一緒に迎えに来つてありました。忙しい中、空港までご一緒に迎えに来つてありがとうございました。あれから十四年。これからもうちょっと味わつて食べないと』と言つて食べる間になつてしまつた。食べ終ても食器をペロペロ舐めいまし。『おやつもプレゼントしてもらえばよかったな』と愛犬に言うと私の顔を見てニッキーと笑い『そんなこと言うなってお母さんのほうがお行儀悪いよ』と言つたような言わなかつたような。【コムちゃんのバアバア】

二月に入つても雪の降るような寒い日はあります。せんが、これから寒くなると気象予報士さんが言つていました。

どうぞ風邪などひかれませんようお身体大切に

なさつて下さい。

又、お便りします。

### 追伸

先日からテレビを見ていてコマーシャルの「マイカーキョウウサイ」と言つてゐるが、何故かいつも「マエカワキヨン」と聞こえてしまひます。トシのせいでしょうか？

### 一撫子

二月三日（月）  
清見公園愛護会  
に春の花を植えました。



## にこにこ朝市



2月15日（土）

9:30~

市民センターに集まっておしゃべりと買い物を楽しみませんか。



段々と陽射しが明るくなつてくる今日この頃。早いもので今年度もあとわずか。いつもご協力ありがとうございます。

暖冬かなくと言ひながらもやはり一番寒い季節です。気象情報を見ても朝晩は冷え込むとか、寒暖の差が激しいとか、体温調管理を万全にとかいう言葉が並びます。

風邪・インフルエンザに加え、今年はコロナウイルスと、それに関連してマスクの品薄も話題になつています。十分に注意してください。

でも、寒い時期こそその楽しみもあります。旬のもの、温かいものが美味しい身体に沁みていきます。ワインタースポーツを楽しむ方もいらっしゃると思います。

元気に冬を乗り切りましょう。

新年度もよろしくお願ひ致します。

## 編集後記